

Finalizan Hoy Elecciones Estudiantiles en la U. Católica

Comenzaron ayer y finalizan hoy las elecciones de nueva directiva de la Federación de Estudiantes de la Universidad Católica (FEUC). Se calcula que alrededor de cinco mil alumnos habrán concurrido hasta el cierre del proceso a expresar su opinión en las urnas instaladas en las 21 escuelas de la Corporación.

En este acto eleccionario se enfrentan la lista de la Democracia Cristiana Universitaria (DCU), que postula para el cargo de presidente al alumno de Sociología, Rafael Echeverría, y la lista del Grupo Gremialista, encabezada por el estudiante de Derecho, Jaime Guzmán.

Según se informó en la FEUC, el proceso se ha desarrollado en forma normal y sin ningún tipo de incidentes.

Los escrutinios se inician esta noche y finalizarán aproximadamente a las 6 horas de mañana.

Para la elección de la directiva actual, que asumió en 1966, votaron cerca de 4.700 estudiantes —según datos de la FEUC— de los cuales 2.250 lo hicieron por Miguel Angel Solar, candidato de la DCU, y 1.850 por Cristián Valdés, representante del Frente Nacional Universitario.

La elección suspendida anoche se reinicia a las 9 horas de hoy.

VISITA A "EL MERCURIO"

Ayer visitaron nuestro diario el vicepresidente de la FEUC, Luis Hevia, y el jefe del grupo demócratacristiano de la Universidad Católica, Sergio Gómez, para expresar que el candidato de la Democracia Cristiana a las elecciones que se llevan a efecto en dicha universidad, Rafael Echeverría García Huidobro, no ha

tenido actuaciones en los grupos marxistas independientes, mientras era estudiante de Economía en la Universidad de Chile.

Añadieron nuestros visitantes que el mencionado candidato fue designado en una asamblea en que participaron más de trescientos demócratacristianos y que, entre ellos, nadie piensa que Echeverría sea marxista.

El jefe de la DC en la Universidad Católica, Sergio Gómez afirmó ser de la línea de Ambrosio y amigo de Eduardo Díaz, y dijo que le constaba que Echeverría no era marxista. Ambos coincidieron en que, sin embargo, Rafael Echeverría no es militante demócratacristiano.

PRECANDIDATO

El actual Secretario General de la UFUCH y ex precandidato a presidente de la FEUC, Luis Badilla, derrotado por Rafael Echeverría en la lucha interna del Grupo Demócrata Cristiano de la Universidad Católica, nos envió la siguiente carta:

"Santiago, 26 de octubre de 1967.

Señor

René Silva Espejo

Director de "El Mercurio".

Presente.

Estimado señor Silva:

Saludándole cordialmente deseo hacer llegar al diario que Ud. dirige una aclaración respecto de una noticia en que se me alude directamente.

En la edición de hoy (26-X-1967), bajo el título: "DESMIENTEN QUE SEA MILITANTE OTRO LIDER JUVENIL DEL PDC", se afirman cosas de mi compañero Rafael Eche-

verría. En honor a la verdad, deseo precisar:

1.º— Efectivamente, días pasados, a instancias de un grupo de compañeros y camaradas, me presenté como precandidato a la presidencia de la FEUC en una lucha interna del grupo demócratacristiano. En aquella oportunidad, los camaradas de partido estimaron más oportuno apoyar a un compañero independiente de notable actuación y pensamiento demócratacristiano, que no al suscrito.

2.º— El compañero Rafael Echeverría, efectivamente no está inscrito en los registros del partido, pero ello no obsta, como bien lo sabe Ud., para que sea demócratacristiano. No se es tal por el sólo hecho de estar inscrito en los registros. Muchas veces, son más demócratacristianos compañeros que no militan en nuestras filas que otros que, estando registrados y con sus cuotas al día, actúan y piensan como si no lo fueran.

3.º— Yo puedo dar fe de la calidad y categoría demócratacristiana de Rafael Echeverría; prueba está que en la lucha interna lo acepté como adversario, pudiendo haber impugnado su no militancia. ¿Quién más y mejor puede defender los intereses y anhelos demócratacristianos que nosotros mismos, señor Director...?"

ACLARACION DE UN LIDER REBELDE

Hemos recibido también una carta del señor Eduardo Díaz H., en que expresa que no ha atacado al Embajador Tomic en la entrevista concedida a un semanario de la capital y que estaría muy lejos de su ánimo hacerlo. Añade que no ha participado en París, en grupos profesionales latinoamericanos de tendencias marxistas, pues la única vez que visitó Francia estuvo en ese país por ocho días, en un congreso realizado a tres horas de la capital, sin llegar a conocer dicha ciudad. "Si el compañero Ambrosio o Martita Haerneckler se hubieran encontrado en París, hubiera hecho lo posible por verlos", dice la carta.

"En cuanto al marxismo, no me asusta", expresa el señor Díaz. "Es un gran aporte a la cultura e importante instrumento en la lucha de los pueblos oprimidos"...

DECLARACIONES A UN SEMANARIO

En lo que se refiere a las declaraciones publicadas por la revista "Punto Final", reproducimos las siguientes frases del señor Díaz:

"¿Qué exige, por ejemplo, la nación chilena? En mayoría arrolladora, la revolución social. La revolución es un man-